

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Pemilihan kepala desa atau disebut Pilkades merupakan pesta demokrasi yang dilaksanakan pada tingkat desa. Demokrasi di desa bukan demokrasi Barat, melainkan demokrasi asli dari masyarakat primitif yang belum mengenal akan stratifikasi sosial (Yuningsih & Subekti, 2016:237). Gampong Meunasah Mee merupakan salah satu gampong yang terletak di Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara. Kecamatan Meurah Mulia terdiri dari 18 gampong. Salah satu gampong yang ikut serta dalam pemilihan Geuchik yaitu Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia.

Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) atau pemilihan Geuchik yang dilaksanakan di Gampong Meunasah Mee pada April 2020 yang diikuti oleh dua kandidat yakni Bachtiar, A.Md.Kep dan Teungku Maimun. Adapun latar belakang dari kandidat yang pertama yaitu Bachtiar merupakan seorang lulusan dari keperawatan dan pekerjaan sebagai seorang wiraswasta, dimana saudara Bachtiar beliau dianggap masih kurang dalam urusan berorganisasi ataupun urusan birokrasi didalam masyarakat dan saudara Bachtiar baru pertama kali terjun ke dunia perpolitikan. Adapun latar belakang beliau yang tidak baik untuk dijadikan panutan bagi masyarakat ataupun sebagai seorang geuchik di Gampong Meunasah Mee bahkan untuk menjadi seorang yang akan memimpin masyarakatnya di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia.

Latar belakang kandidat yang kedua yaitu saudara Teungku Maimun dimana beliau sangat aktif di kalangan masyarakat, dan beliau menjabat sebagai

Kepala Dusun di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia, dan beliau dianggap sudah banyak berpengalaman dalam urusan birokrasi, dan Teungku Maimun juga merupakan seorang yang disegani oleh masyarakat dan kaum milenial Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia.

Latar belakang kedua calon kandidat tersebut, persaingan dari kedua calon sangatlah kuat, dari masing-masing calon mereka mempunyai tim suksesnya masing-masing untuk merencanakan atau melakukan segala strategi untuk memenangkan kontestasi pada pemilihan Geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia. Pemilihan Geuchik di Gampong Meunasah Mee yang diikuti oleh 402 suara, dan pemilihan tersebut dimenangkan oleh Bachtiar dengan memperoleh 204 suara yang mana saudara Bakhtiar mampu mengikat hati masyarakat dan juga para milenial Gampong Meunasah Mee untuk memilihnya..

Kemenangan kandidat milenial mampu mengikat hati masyarakat sekitar pada pemilihan geuchik tersebut. Pemilihan geuchik juga merupakan pesta rakyat, dimana menurut Duto Sosialismanto (2001:56) pemilihan geuchik dapat diartikan sebagai suatu kesempatan untuk menampilkan orang-orang yang dapat melindungi kepentingan masyarakat gampong. Masyarakat gampong memiliki kesempatan untuk memilih secara langsung siapa yang akan menjadi pemimpin di gampongnya. Pemilihan geuchik secara langsung merupakan mekanisme demokratis dalam rangka rekrutmen pemimpin di gampong, dimana rakyat secara menyeluruh memiliki hak dan kebebasan untuk memilih calon-calon yang akan didukungnya, sehingga calon- calon tersebut harus berusaha untuk mendapatkan dukungan penuh dari masyarakat dengan cara menggunakan strategi politik dalam berkampanye yang akan dilaksanakan oleh para calon pemimpin tersebut.

Pemilihan geuchik di Gampong Meunasah Mee tidak terlepas dari berbagai strategi yang digunakan dalam menarik hati pemilihnya, dimana target dari kandidat Bachtiar adalah menarik suara masyarakat tertama milenial agar memilihnya. Dalam menarik hati suara masyarakat tentu Bachtiar dan tim suksesnya tidak serta merta berjalan lurus, ada berbagai kendala yang dihadapi untuk menyakinkan hati masyarakat agar memilihnya.

Pemilihan Geuchik Meunasah Mee dipilih sebagai penelitian karena peneliti ingin mengkaji tentang bagaimana cara atau strategi Geuchik Meunasah Mee dalam menyakinkan masyarakat dan juga milenial agar memilihnya sehingga ia dapat memenangkan kontestasi pemilihan geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara Tahun 2020 dan faktor apa saja yang dihadapi dalam memenangkan kontestasi pemilihan geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang yang telah dipaparkan diatas maka rumusan masalah penelitian ini adalah:

1. Bagaimana Strategi pemenangan milenial dalam pemilihan Geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara pada tahun 2020?
2. Faktor apa saja yang menjadi penghambat dalam pemilihan Geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara pada tahun 2020?

1.3 Fokus Penelitian

Berdasarkan rumusan masalah di atas maka fokus kajian penelitian ini adalah:

1. Strategi pemenangan milenial dalam pemilihan geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara pada tahun 2020.
2. Faktor yang menjadi penghambat dalam pemilihan geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara pada tahun 2020.

1.4 Tujuan Penelitian

Berdasarkan fokus kajian penelitian penulis maka tujuan penelitian ini adalah:

1. Untuk mengetahui strategi pemenangan milenial dalam pemilihan geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara pada tahun 2020.
2. Untuk mengetahui faktor apa saja yang menjadi penghambat dalam pemilihan geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara pada tahun 2020.

1.5 Manfaat Penelitian

a. Manfaat Teoritis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat teoritis, antara lain:

1. Dapat memberikan masukan dan sumber informasi bagi disiplin ilmu politik, terutama pada bidang strategi pemenangan calon milenial dalam

pemilihan geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara pada tahun 2020.

2. Dapat memberikan masukan dan sumber informasi bagi para peneliti lain yang tertarik untuk meneliti lebih jauh mengenai strategi kemenangan calon milenial dalam pemilihan Geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara Tahun 2020.

b. Manfaat Praktis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat praktis, antara lain:

1. Memberikan masukan dan sumber informasi bagi pemerintah dan elit politik mengenai strategi kemenangan milenial dalam pemilihan Geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara Tahun 2020
2. Memberikan masukan dan sumber informasi bagi pembaca, pengamat politik, dan pihak-pihak yang terlibat langsung dalam menelitian ini mengenai strategi pemenangan milenial dalam pemilihan Geuchik di Gampong Meunasah Mee Kecamatan Meurah Mulia Kabupaten Aceh Utara Tahun 2020.